
          COMUNE DI VICENZA

         

PROCESSO VERBALE

DELLA XX SEDUTA DEL CONSIGLIO COMUNALE

L’anno  duemilaventuno  addì  23  del  mese  di  Settembre  alle  ore  16:36  nella  Residenza
Municipale  e  precisamente  nella  sala  delle  adunanze  consiliari,  in  ordine  all’avviso  di
convocazione del Presidente del Consiglio comunale, Valerio Sorrentino in data 17 Settembre
2021 (P.G.N. 142820), risultano presenti i consiglieri:

COMPONENTI IL
CONSIGLIO

Presente Assente Presente Assente

  1-Rucco Francesco (Sindaco) X 18-Maltauro Jacopo X
  2-Asproso Ciro X 19-Marchetti Alessandro X
  3-Baggio Gioia X 20-Marobin Alessandra X
  4-Balbi Cristina X 21-Naclerio Nicolò X
  5-Barbieri Patrizia X 22-Pellizzari Andrea X
  6-Berengo Andrea X 23-Pranovi Eva X
  7-Casarotto Valter X 24-Pupillo Sandro X
  8-Cattaneo Roberto X 25-Reginato Matteo X
9-Ciambetti Roberto X 26-Rolando Giovanni Battista X
10-Colombara Raffaele X 27-Sala Isabella X
11-Dalla Negra Michele X 28-Selmo Giovanni X
12-Dalla Rosa Otello X 29-Soprana Caterina X
13-D’Amore Roberto X 30-Sorrentino Valerio X
14-Danchielli Ivan X 31-Spiller Cristiano X
15-De Marzo Leonardo X 32-Tosetto Ennio X
16-Gianello Giorgio X
17-Lolli Alessandra X

PRESENTI    17 -   ASSENTI  15

Risultato essere i presenti in numero legale per la validità della seduta, ai sensi dell'art.33
dello statuto comunale e dell'art.6 del regolamento del Consiglio comunale, il Presidente del
Consiglio comunale, Valerio Sorrentino, dichiara aperta la seduta.

Presiede: il Presidente del Consiglio comunale, avv. Valerio Sorrentino.

Partecipa: il Segretario Generale, dott.ssa Stefania Di Cindio.

Sono presenti gli assessori: Albiero Roberta, Celebron Matteo, Giovine Silvio, Ierardi Mattia,
Porelli Valeria, Tolio Cristina, Tosetto Matteo, Zocca Marco.

Risultano  designati  scrutatori  i  consiglieri  Casarotto  Valter,  Pellizzari  Andrea,  Selmo
Giovanni.

Vengono trattati gli oggetti iscritti all’ordine del giorno dei lavori consiliari con i nn. 61-54-
60-56-62-55-47-57-59.
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- Durante la trattazione delle domande d’attualità  entrano i cons. Barbieri, Berengo, Dalla
Rosa, Lolli, Marchetti, Pupillo, Rolando, Sala, Selmo, Spiller e Tosetto. (presenti 28)
Entra l’assessore Siotto.

- Durante  la  trattazione  delle  interrogazioni  e  delle  interpellanze,  entra il  cons.  Asproso.
(presenti 29)

- Durante la trattazione dell’oggetto iscritto all’ordine del giorno dei lavori consiliari con il
n. 61, escono i cons. Asproso, Berengo, Dalla Rosa, Sala e Spiller. (presenti 24)
Prima  della  votazione  dell’immediata  eseguibilità  del  provvedimento,  rientrano i  cons.
Berengo  e  Dalla  Rosa;  escono i  cons.  Marchetti,  Pupillo,  Rolando,  Selmo  e  Tosetto.
(presenti 21)

- Prima della trattazione dell’oggetto iscritto all’ordine del giorno dei lavori consiliari con il
n. 54, entra il cons. Mattiello. (presenti 22)

- Durante la trattazione dell’oggetto iscritto all’ordine del giorno dei lavori consiliari con il
n. 54, prima della votazione dell’ordine del giorno n. 1), entrano i cons Balbi, Colombara e
Marobin;  rientrano i  cons. Asproso, Marchetti,  Pupillo, Rolando, Sala, Selmo, Spiller  e
Tosetto; escono i cons. Berengo e Dalla Negra. (presenti 31)
Esce l’assessore Siotto.
Prima della votazione dell’ordine del giorno n. 2), esce il cons. Barbieri. (presenti 30)
Rientra l’assessore Siotto.
Prima della votazione dell’ordine del giorno n. 3), rientrano i cons. Barbieri e Dalla Negra;
esce il cons. Rolando. (presenti 31)
Il cons. Casarotto viene sostituito nella sua funzione di scrutatore dal cons. De Marzo.
Escono gli assessori Giovine, Ierardi, Siotto, Tolio e Tosetto.

- Durante la trattazione dell’oggetto iscritto all’ordine del giorno con il n. 60,  rientrano gli
assessori Giovine, Ierardi e Siotto.
Prima della votazione dell’ordine del giorno n.  1),  escono i  cons.  Balbi  e  Dalla Rosa;
rientra il cons. Rolando. (presenti 30)
Rientra l’assessore Tolio.
Esce l’assessore Ierardi.
Prima della votazione dell’ordine del giorno n. 2), escono i cons. Dalla Negra, Gianello e
Lolli; rientra il cons. Dalla Rosa. (presenti 28)
Prima della  votazione dell’ordine del  giorno n.  3),  rientrano il  cons.  Gianello e  Lolli.
(presenti 30)
Rientrano gli assessori Tosetto e Ierardi.
Prima della votazione dell’oggetto, rientra il cons. Dalla Negra. (presenti 31)
Esce l’assessore Tosetto.

- Durante la trattazione dell’oggetto iscritto all’ordine del giorno dei lavori consiliari con il
n. 56, prima della votazione dell’ordine del giorno n. 1), esce il cons. Colombara. (presenti
30)
Prima della votazione dell’oggetto, esce il cons. Tosetto. (presenti 29)

- Durante la trattazione dell’oggetto iscritto all’ordine del giorno dei lavori consiliari con il
n.  62,  escono i  cons.  Asproso,  Dalla  Negra  e  Pupillo;  rientrano i  cons.  Colombara  e
Tosetto. (presenti 28)
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Rientra l’assessore Tosetto.
Escono gli assessori Albiero, Giovine e Porelli.
Prima  della  votazione  dell’immediata  eseguibilità  del  provvedimento,  escono i  cons.
Colombara, Sala, Selmo e Tosetto; rientra il cons. Dalla Negra. (presenti 25) 

- Prima della votazione della richiesta di modifica dell’ordine di trattazione degli oggetti,
presentata dal Sindaco, escono i cons. Marchetti, Marobin, Rolando e Soprana; rientrano i
cons. Pupillo, Sala, Selmo e Tosetto. (presenti 25)

- Durante l’illustrazione dell’oggetto iscritto all’ordine del giorno dei lavori consiliari con il
n.  55 da parte  dell’arch.  Chiara Visentin,  Presidente dell’”Istituzione  Biblioteca  Civica
Bertoliana”, esce il Presidente del Consiglio comunale, avv. Valerio Sorrentino, che rientra
nel  corso  dell’intervento  del  cons.  Marchetti.  Nel  frattempo  assume  la  presidenza  del
Consiglio comunale il consigliere anziano Sala.
Durante la  trattazione dell’oggetto e  prima della  votazione  dell’ordine del  giorno n.1),
rientrano i  cons.  Asproso,  Colombara,  Marchetti,  Marobin  e  Soprana;  escono i  cons.
Danchielli e Pupillo. (presenti 28)
Rientra l’assessore Porelli; esce l’assessore Zocca.
Prima della votazione dell’oggetto, rientra il cons. Danchielli. (presenti 29)

- Durante la trattazione dell’oggetto iscritto all’ordine del giorno dei lavori consiliari con il
n. 47, escono i cons. Dalla Rosa e Tosetto. (presenti 27)
Prima  della  votazione  dell’immediata  eseguibilità  del  provvedimento,  escono i  cons.
Barbieri, Dalla Negra e Lolli. (presenti 24)

- Durante la trattazione dell’oggetto iscritto all’ordine del giorno dei lavori consiliari con il
n. 57, rientrano i cons. Barbieri, Dalla Negra e Lolli. (presenti 27)

- Prima della votazione della richiesta di modifica dell’ordine di trattazione degli oggetti,
presentata dal Sindaco, escono i cons. Colombara, Sala e Selmo. (presenti 24)

- Durante la trattazione dell’oggetto iscritto ai lavori consiliari con il n. 59, rientrano i cons.
Sala e Selmo. (presenti 26)
Rientra l’assessore Giovine.

- Prima  della  votazione  della richiesta  di  chiusura  anticipata  della  seduta  consiliare,
sottoscritta dai cons. Baggio, D’Amore, Cattaneo e Reginato,  escono i cons. Marchetti,
Marobin, Sala, Selmo e Spiller. (presenti 21) 

- Alle ore 21:45 il Presidente dichiara sciolta la seduta.



Adunanza del giorno 23 settembre 2021
_________________________________________________________________________________________

DOMANDE D’ATTUALITÁ

Domanda d’attualità n. 1/143032 pgn presentata il 19.9.2021 dal cons. Rolando avente ad
oggetto: “Vicenza città europea. Linea alta tensione 50kv <Vicenza-Monteviale>.

Relaziona l’assessore Ierardi.
Interviene il cons. Rolando.

Domanda d’attualità n. 2/145453 pgn presentata il  22.9.2021 dal cons. De Marzo sulla
classifica delle Amministrazioni comunali più performanti stilata da Fondazione Etica.

Relaziona il Sindaco.
Interviene il cons. De Marzo.

Il Presidente interviene in merito al cartello esposto dal cons. Rolando, richiamando l’art.
13, comma 3, del regolamento del Consiglio comunale.

Il Presidente informa che, essendo il consigliere presentatore assente, ai sensi dell’art. 62,
comma 7, del Regolamento del Consiglio comunale, la domanda d’attualità n. 3/145548 pgn
presentata  il  22.9.2021  dal  cons.  Asproso  avente  ad  oggetto  “PFAS  negli  alimenti”  è
dichiarata decaduta.

Domanda d’attualità n. 4/145768 pgn presentata il 22.9.2021 dai cons. Marchetti e Balbi
avente ad oggetto: “Impatto della TAV in zona Fiera”.

Relaziona il Sindaco.
Interviene il cons. Marchetti.

Il Presidente informa che, essendo il consigliere presentatore assente, ai sensi dell’art. 62,
comma 7, del Regolamento del Consiglio comunale, la domanda d’attualità n. 5/145993 pgn
presentata  il  23.9.2021  dal  cons.  Lolli  avente  ad  oggetto  “Statale  Pasubio”  è  dichiarata
decaduta.

Il Presidente informa che la domanda d’attualità n. 7/146226 pgn presentata il 23.9.2021
dal cons. Sala avente ad oggetto “Due vele due misure: Verità per Giulio Regeni” è dichiarata
irricevibile, ai sensi dell’art. 62, comma 3, del Regolamento del Consiglio comunale.

Interviene il cons. Sala che, ai sensi dell’art. 62, comma 8, del Regolamento del Consiglio
comunale, dichiara di trasformare la domanda d’attualità in interrogazione a risposta scritta.

Domanda d’attualità  n.  6/146193 pgn presentata  il  23.9.2021 dal  cons.  Sala  avente ad
oggetto: “Flop Giornata ecologica: ma la saggezza dei contadini di un tempo??”.

Relaziona l’assessore Siotto.
Interviene la cons. Sala.

Domanda d’attualità n. 8/146309 pgn presentata il 23.9.2021 dal cons. Berengo avente ad
oggetto: “Futuro immobile INAIL a Parco Città”.

Relaziona l’assessore Tosetto.
Interviene il cons. Berengo.
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INTERROGAZIONI E INTERPELLANZE

Interpellanza a risposta  scritta non trasmessa nei  termini  n.  3/104473 pgn presentata il
30.6.2021  dal  cons.  Rolando,  avente  ad  oggetto:  “Ripristinare  l’orologio  della  stazione
ferroviaria di Vicenza”.

Relaziona l’assessore Celebron.
Interviene il cons. Rolando.

Interrogazione n. 13/118485 pgn presentata il 28.7.2021 dai cons. Spiller e Sala avente ad
oggetto: “Monumento per il centenario della sezione “Monte Pasubio”. 

Relaziona il Sindaco.
Intervengono i cons. Spiller e Sala.

Interpellanza n. 14/124046 pgn presentata il 7.8.2021 dal cons. Rolando avente ad oggetto:
“Diritto alla salute e sicurezza dei cittadini. Ripristinare il funzionamento dell’avviso acustico
al comando semaforico a chiamata di Viale del Sole (rotatoria dell’Albera). Ri-tarare il tempo
del verde per l’attraversamento dei pedoni aumentandolo almeno a 15 secondi dagli attuali 10
per i 14 metri di larghezza della carreggiata a 4 corsie. Diminuire il tempo di attesa del rosso
attualmente troppo lungo di due minuti e 7 secondi, per la salute delle persone in attesa ai
bordi strada. Rendere più visibili le zebre nei due punti di attraversamento pedonale in Viale
del Sole”. 

Relaziona l’assessore Celebron.
Interviene il cons. Rolando.

- - - - - - - - - -

COMUNICAZIONI DEL PRESIDENTE

Il Presidente ricorda la figura di Paolo Rossi, cittadino onorario della città di Vicenza, nel
giorno del suo compleanno.
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OGGETTI TRATTATI

OGGETTO LXI

Deliberazione n. 53

AMMINISTRAZIONE-Surroga del Consigliere comunale Filippo Busin, dimissionario.

(la deliberazione, unitamente agli allegati, è depositata agli atti del Comune)

OGGETTO LIV

Deliberazione n. 54

RICHIESTA DI DIBATTITO presentata l’1.9.2021 dai cons. Balbi, Asproso, Rolando, Sala,
Tosetto,  Pupillo,  Marchetti,  Marobin,  Colombara  e  Spiller,  ai  sensi  dell’ex  art.  18  del
Regolamento del Consiglio comunale, avente ad oggetto: “Quale accoglienza per i profughi
afghani a Vicenza?”.

(la deliberazione, unitamente agli allegati, è depositata agli atti del Comune)

OGGETTO LX

Deliberazione n. 55

MOZIONI-Mozione presentata il 18.7.2020 dai cons. Asproso e Marchetti avente ad oggetto:
“Diretta  a  sostenere  l’approvazione  della  proposta  di  legge  in  materia  di  violenza  o
discriminazione per motivi di sesso, genere, orientamento sessuale e identità di genere”.

(la deliberazione, unitamente agli allegati, è depositata agli atti del Comune)

OGGETTO LVI

Deliberazione n. 56

Ratifica della deliberazione d’urgenza della Giunta comunale n. 138 del 28/07/2021 avente
per oggetto: “Bilancio – Variazione di Bilancio d’urgenza della Giunta comunale, ai sensi
dell’art. 175, cc. 4 e 5, del D.Lgs. n. 267/2000 (TUEL) (N.3)”.

(la deliberazione, unitamente agli allegati, è depositata agli atti del Comune)
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OGGETTO LXII

Deliberazione n. 57

BILANCIO-Bilancio consolidato del Gruppo Comune di Vicenza dell’anno 2020.

(la deliberazione, unitamente agli allegati, è depositata agli atti del Comune)

- - - - - - - - - - -

Il  Presidente  dà  la  parola  al  Sindaco  che,  ai  sensi  dell’art.  9  comma  2,  del
Regolamento  del  Consiglio  comunale,  chiede  la  modifica  dell’ordine  di  trattazione  degli
oggetti iscritti all’ordine del giorno, anticipando la trattazione dell’oggetto iscritto all’ordine
del  giorno  dei  lavori  consiliari  con  il  n.  55  “ISTITUZIONE  BIBLIOTECA  CIVICA
BERTOLIANA - Approvazione del Bilancio di previsione 2021- 2023”.

Il  Presidente  pone,  quindi,  ai  voti  la  richiesta  che  viene  approvata,  con votazione
palese a mezzo di procedimento elettronico, avendo riportato: 

Presenti 25

Astenuti /

Votanti 25

Favorevoli 21 Baggio,  Casarotto,  Cattaneo,  Ciambetti,  Dalla  Negra,  D’Amore,
Danchiellli,  De  Marzo,  Gianello,  Maltauro,  Mattiello,  Naclerio,
Pellizzari,  Pranovi,  Pupillo,  Reginato,  Rucco,  Sala,  Selmo,
Sorrentino, Tosetto

Contrari 4 Barbieri, Dalla Rosa, Lolli, Spiller

- - - - - - - - - - -

OGGETTO LV

Deliberazione n. 58

ISTITUZIONE  BIBLIOTECA  CIVICA  BERTOLIANA-Approvazione  del  Bilancio  di
previsione 2021- 2023.

(la deliberazione, unitamente agli allegati, è depositata agli atti del Comune)
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OGGETTO XLVII

Deliberazione n. 59

SERVIZIO  ISTRUZIONE,  SPORT,  PARTECIPAZIONE-Regolamento  comunale  dei
volontari  civici  e  delle  attività  di  volontariato  –  Approvazione  e  istituzione  del  registro
comunale dei volontari civici.

(la deliberazione, unitamente agli allegati, è depositata agli atti del Comune)

OGGETTO LVII

Deliberazione n. 60

Approvazione  del  Regolamento  per  il  trattamento  dei  dati  personali  effettuato  tramite
dispositivi di acquisizione immagini e geolocalizzazione.

(la deliberazione, unitamente agli allegati, è depositata agli atti del Comune)

- - - - - - - - - - -

Il Presidente dà la parola al Sindaco che, ai sensi dell’art. 9 comma 2, del Regolamento del
Consiglio  comunale,  chiede  la  modifica  dell’ordine  di  trattazione  degli  oggetti  iscritti
all’ordine del giorno, anticipando la trattazione dell’oggetto iscritto all’ordine del giorno dei
lavori consiliari con il n. 59 “AMBIENTE-Adesione del Comune di Vicenza al “Patto dei
Sindaci per la qualità dell’aria” promosso dalla Provincia di Vicenza”.

Il Presidente pone, quindi, ai voti la richiesta che viene approvata, con votazione palese a 
mezzo di procedimento elettronico, avendo riportato: 

Presenti 24

Astenuti 3 Marchetti, Marobin, Spiller

Votanti 21

Favorevoli 21 Asproso,  Baggio,  Barbieri,  Casarotto,  Cattaneo,  Ciambetti,  Dalla
Negra, D’Amore, Danchiellli, De Marzo, Gianello, Lolli, Maltauro,
Mattiello, Naclerio, Pellizzari, Pranovi, Reginato, Rucco, Soprana,
Sorrentino

Contrari /

- - - - - - - - - -
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OGGETTO LIX

Deliberazione n. 61

AMBIENTE-Adesione del Comune di Vicenza al “Patto dei Sindaci per la qualità dell’aria”
promosso dalla Provincia di Vicenza.

(la deliberazione, unitamente agli allegati, è depositata agli atti del Comune)

- - - - - - - - - - -

Il Presidente informa il Consiglio che è pervenuta al banco della Presidenza una richiesta
di  chiusura  anticipata  della  seduta  consiliare,  sottoscritta  dai  cons.  Baggio,  D’Amore,
Cattaneo e Reginato. (documento allegato al presente verbale)

Il Presidente pone, quindi, in votazione la richiesta che viene approvata, con votazione
palese per appello nominale, avendo riportato: 

Presenti 21

Astenuti /

Votanti 21

Favorevoli 21 Asproso,  Baggio,  Barbieri,  Casarotto,  Cattaneo,  Ciambetti,  Dalla
Negra, D’Amore, Danchielli, De Marzo, Gianello, Lolli, Maltauro,
Mattiello, Naclerio, Pellizzari, Pranovi, Reginato, Rucco, Soprana,
Sorrentino

Contrari /

- - - - - - - - - - -

Il CD contenente il file audio della registrazione completa della seduta è depositato agli atti
presso la Presidenza del Consiglio comunale.

- - - - - - - - - - -

Al presente verbale sono allegati i seguenti documenti:

Allegato n.  

1 Domande  d’attualità  nn. 1/143032  pgn,  2/145453  pgn,  3/145548  pgn,
4/145768 pgn, 5/145993 pgn, 6/146193 pgn, 7/146226 pgn, 8/146309 pgn

2 Interrogazioni  e  interpellanze  nn.  3_S/104473  pgn,  13/118485  pgn,
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14/124046 pgn

3 Richiesta di chiusura anticipata della seduta pgn 146812

IL PRESIDENTE IL SEGRETARIO GENERALE

Avv. Valerio Sorrentino
(documento informatico firmato digitalmente

ai sensi del D. Lgs 82/2005)

Dott.ssa Stefania Di Cindio
(documento informatico firmato digitalmente

ai sensi del D. Lgs 82/2005)

IL PRESIDENTE

Isabella Sala
(documento informatico firmato digitalmente

ai sensi del D. Lgs 82/2005)



ALLEGATO N. 1
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CITTA' Dl VICENZA

DOMANDA D'ATTUALITA'

VICENZA CITTA' EUROPEA. LINEA ALTA TENSIONE 50KV <Vicenza- Montevialo

Intervento necessario per Bretella dell'Albera
II Sindaco: <Gestione deprecabile del cantiere da parte diAnas> Gdv 18 .09.'21
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PREMESSO

Che la linea Alta Tensione di Terna SpA, la societa proprietaria della Rete di Trasmissione
Nazionale Italiana, che con 75mila km di linee gestite e la responsabile della gestione del flusso di
energia elettrica sull'intero territorio italiano; con oltre 5000 professionisti dipendenti per
I'approvvigionamento sicuro ed efficiente alle imprese e alle famiglie;

Che nella realizzazione della Tangenziale di Vicenza 1° stralcio 1° tronco, la c.d.BRETELLA
dell'ALBERA, da Viale del Sole a localita Moracchino, in cantiere da tre anni e mezzo (21.03.2018
data inizio lavori) si e dovuto sospendere la lavorazione e dunque I'apertura della rotatoria del
viadotto, ingresso sud, costltuito da impalcato metallico. Ovvero il ponte tritrave in struttura mista
acciaio e calcestruzzo da ultimare. Sospensione lavori che ha fatto dichiarare al Sindaco di "non
aver piu fiducia in Anas " (Gdv, Corriere del Veneto, Vicenzapiu, Tva )

RILEVATO CHE
In data odierna resta ancora non completata la rotatoria succitata e i lavori ancora sospesi per il
collegamento sud-nord per i problemi e criticita "scoperti" in questt ultimi giorni;

CONSTATATO
da sopralluogo in data odierna con alcuni cittadini, che

la via BtgValtellina risulta tutt'ora caratterizzata da deviazione da strada delle Cattane alia
Locanda Veneta, e con i sottopassi Ambrosini e Plan delle Maddalene non ancora ultimati;

CONSIDERATO
che la strada Viale del Sole di collegamento rondo dell'Albera al casello autostradale A4 Vicenza
ovest e alia Complanare sud, risulta ancora adibita al traffico su una sola carreggiata per il doppio
senso di marcia, causando code di veicoli e camion e t1r che, come ricorda anche il Sindaco, sono in
numero elevato di 2.000 al giorno e 37.000 veicoli (Giornale di Vicenza, 18 settembre 2021 pag.

18), rivolgendosi percio per iscritto al ministro e a tutti i parlamentari vicentini;

presents la seguente

f



DOMANDA D'ATTUALITA'

a\ Sindaco e agli Assessors di competenza M. lerardi e alia mobilita nonche vicesindaco Matteo
Celebron, assessore alia Trasparenza, per sapere se:

1)
2)

3)

4)

5)

siano a conoscenza di tale deprecabile situazione;
I'Amministrazione Comunale abbia intenzione di prendere i piu opportuni provvedimenti, e
quali, per il rispetto del territorio vicentino e veneto e dell'obbligo preventivo di dialogo
costante con la nostra comunita di Vicenza da parte di Anas stazione appaltante e Terna
SpA Rete Italia dell'elettricita per Ie modifiche da apportare all'elettrodotto linea atta
tensione 50kV <Vicenza-Monteviale> e <Vicenza-Safas> che insistono sui terreni del
territorio comunale;
I'Amministrazione Comunale intenda, o meno, intraprendere I'iniziativa urgente di
presentazione pubblica del progetto di spostamento della linea alta tensione <Vicenza -
Montevialo (in assemblea pubblica?, in sede proprie istituzionali: Commissione consitiare
o in Consiglio ) per la trasparenza detla realizzazione delle opere pubbliche;
E' stato avviato il procedimento amministrativo di Terna SpA, in quale data, con anche
I'apposizione del "Vincolo preordinato all'imposizione in via coattiva delle servitu di
elettrodotto" per i fondi interessati; (cost come definiti in catasto dal numero di foglio e
particelle);
Siano stati avviati i sopralluoghi da parte dei responsabili di Anas eTerna incontrando i
proprietari per il necessario consenso.

Nel ringraziare per la risposta orale in Aula
Distinti saluti

F.to Giovanni ROLANDO , commissioni " Sviluppo economico, Servizi alia Popolazione"
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Alia c.a. del Sig.

Presidents del Consiglio Comunale
Aw. Valeria Sorrentinio

e

Sindaco della Citta di Vlcenza
Aw. Francesco Rucco

OGGETTO: Domanda di attualita
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Alia luce di quanta pubbUcato dal Corriere della Sera m data 19 settembre 2021, a seguito dello studio
svolto da Fondazione Etica che ha stilato la classifica delle Amministrazioni Comunali piu performanti
in capo a sei parametri identificati in:

bilancio

governance
personale
servizi

• appalti
ambiente

si evince che la Citta di Vlcenza e posizionata al 7° posto della classifica, con un miglioramento di 37
posizioni rispetto alia classifica del 2019 (pre pandemia) dove la nostra citta risulto 44esima.

t

Tanto premesso

Si chiede

al Sig. Sindaco, di relazionare questo Consiglio Comunale circa il lavoro svolto nei settori parametrati
tali per cui e stato possibile questo importante risultato.

Vicenza, 22 settembre 2021

Leonardo De Marzo per il gruppo IDEA VICENZA - RUCCO SINDACO
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COALIZIONE CIVICA per VICENZA

PFAS NEGLI ALIMENTI - Domanda di AttuaUta 22.09.2021

Nella giomata di ieri, diverse testate giomalistiche si sono occupate dei veleni rilevati negli alimenti
di origine animate e vegetale present! nei territori compresi tra Vicenza, Verona e Padova. I dati
.risalgono ad un monitoraggio effettuato dalla Regione negli anni 2016-17, ma che non erano mai
stati diffusi prima d'ora.

Come rivelato da Greenpeace e Mamme No Pfas, nonostante nel 2020 1'autorita europea per la
sicurezza alimentare abbia ulteriormente ridotto il limite massimo di Pfas assumibili attraverso la
dieta, la Regione Veneto non ha mai awertito la necessita di effettuare un nuovo screening su vasta
scala per identificare possibili rischi per la popolazione. Ne, tanto merio, ha intrapreso alcuna
iniziativa per limitare gli effetti dell'inqumamento sui terreni contaminati.

CONSIDERATO che:

- il Piano di sorveglianza sulla popolazione esposta a Pfas della Regione Veneto risale al 2016
(aggiomatonel2018). . . ,

- il Comune di Vicenza rienta'ava parzialmente in Area Gialla (zona Ovest), per il controllo delle
acque superficial! e sotterranee inclusive dell'uso irriguo da abbeveramento.

Si CHIEDE al Sindaco:

• Se i dati riferiti ai Pfas negli alimenti (ottenuti da Greenpeace e dai Comitati a seguito di una
lunga battaglia legale), fossero gia nella conoscenza di questo Comune o se, al contrario,
anche la massima autorita sanitaria locale ne fosse all'oscuro.

• Quali misure di prevenzione e tutela sono state adottate fino ad oggi?
Quali ulterior! azioni intende intraprendere, anche alia luce di quanto emerso dalla
diffusione dei dati sul monitoraggio degli inquinanti present! nell'alimentazione umana?

Giro Asproso
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Al Presidente del Consiglio comunale
Al Signer Sindaco
Alia Giunta comunale
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CONSIGLIO COMUNALE Dl VICENZA
DOMANDA D'ATTUALITA'

IMPATTO DELLA TAV IN ZONA FIERA
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Si apprende dalla stampa locale di ieri 21 settembre 2021 che oggi si
incontreranno Comune e leg per confrontarsi sull'impatto del progetto TAV per
quanta riguarda I'area ovest e in particolare la zona delta Fiera.
Nell'articolo appare siano confermati la presenza della fermata, il parcheggio e
il passaggio del filobus, mentre rimangano ancora indefiniti la strutturazione
della viabilita di zona e in particolare I'abbattimento dell'immobile denominato
"Palakiss". Dalla foto allegata all'articolo e dal tenore del contenuto si ipotizza
che sara necessario "invadere una porzione del parco della villa presente nelle
vicinanze".

Villa Bonin e stata costruita nel 1785 su progetto di Ottone Calderari e ricalca lo
stile palladiano tipico di altre grandi ville venete. La villa e il parco antistante
fanno parte del grande patrimonio culturale e architettonico vicentino: i disegni
del progetto sono conservati al Museo Civico di Vicenza e possono anche
essere consultati in un volume edito da Marsilio e curate da Guido Beltramini.

La villa e il suo parco sono tenuti in ottimo state di conservazione, tanto da
avere ricevuto il Premio "Villa Veneta 2004" dall'lstituto Regionale delle Ville
Venete, assegnato a coloro che si siano distinti per I'attuazione di iniziative
rivolte alia conservazione e valorizzazione delle Ville Venete.

Tutto cio premesso
SICHIEDE

1) Se il Comune abbia la volonta di cercare di preservare I'immobile
denominato "Palakiss",

2) Q.uali altri edifici o aree verranno interessati dalle opere viarie traslando Ie
direttrici ed escludendo il "Palakiss",

3) Se sia necessario invadere una porzione del parco della villa presente nelle
vicinanze,

4) Se la dichiarazione del Sindaco: "II nostro obiettivo e rendere la nostra citta
sempre piu smart e green" apparsa lo stesso giorno in un altro articolo dello
stesso giornale sia compatibile con la distruzione del parco di una Villa
Storica, in particolare in un'area dove i capannoni abbandonati sono decine.

Distinti saluti

Vicenza, 22 settembre 2021 I CONSIGLIERI COMUNALI
Alessandro Marchetti Cristina Balbi

1



Martedl 21 Settembre 2021

LA GRANDE OPERA Domani ci sara un confronto per fare il punto Tav, nodo "Palakiss" Incontro
leg-Comune
La struttura rientra nell'elenco degli abbattimenti ma si stanno valutando modifiche per preservarla

II punto Nuovo confronto sull'impatto della Tav in zona fiera

La questione e sul tavolo gia da tempo e tornera ad essere dibattuta a stretto giro. Dopo 1'incontro
con Ie categoric economiche di fine agosto, in cui tutti gli attori interessati si sono confrontati e
hanno fatto il punto sul progetto dell'alta velocita/alta capacita in citta, domani si siederanno al
tavolo anche Comune e leg. Sara 1'occasione per un aggiornamento e per confrontarsi sull'impatto
del progetto per quanta riguarda 1'area ovest e in particolare la zona della fiera. II nodo in parte e gia
definito, con paletti come la presenza delta fennata, gia prevista, come sono previsti anche
parcheggio e passaggio del filobus. Ma resta da capire come verra effettivamente gestita la
questione "Palakiss", in via dell'Oreficieria, che si lega a stretto giro con la viabilita della zona. La
struttura rientrerebbe infatti nell'elenco di quelle oggetto di abbattiinento nell'ambito dei lavori
dell'attraversamento della citta, ma in realta e gia stata espressa, anche da parte dell'amministrazione
comunale, la volonta di cercare di preservarla. Anche perche, a quanta pare, 1'area in futuro
potrebbe diventare punto di interesse per la fiera stessa, alia ricerca di nuovi spazi. Non basta pero
rivedere il progetto e modificare traiettorie fino a schivare 1'edificio per risolvere la questione. La
faccenda e infatti piu complessa, proprio perche traslando Ie direttrici ed escludendo dei manufatti,
inevitabilmente se ne vanno ad interessare altri. Quel che prende fonna dunque e tutto un gioco di
incastri ed equilibri. Nella fattispecie, evitando di abbattere il "Palakiss", potrebbe essere necessario
finire ad invadere una porzione del parco della villa presente nelle vicinanze. Nasce anche da qui
dunque 1'esigenza di un confronto per valutare con attenzione impatti ed effettivi coinvolgimenti di
strutture e proprieta. II confronto segue, come detto, la chiamata a raccolta da parte del presidente
della Camera di commercio Giorgio Xoccato e del sindaco Francesco Rucco delle categoric
economiche e interlocutori del capoluogo per un aggiornamento complessivo sul progetto che
disegnera la citta del futuro. Si era fatto urgente infatti 1'ascolto di tutte Ie voci, dato che 1'approdo
dell'alta velocita/alta capacita in citta non si limita a un impatto sui trasporti, ma tra incidenza del
cantiere e opere complementari, cambiera per molti versi il volto e lo sviluppo future del
capoluogo. L'incontro si era focalizzato sulle opere complementari e sul percorso del filobus con
Confindustria, Apindustria, Confartigianato, Confcommercio, Confesercenti, Coldiretti, Cia,
Confagricoltura e Cna. Dat summit era emersa la conferma dell'intesa sulla necessita di procedere
velocemente con lo sviluppo del progetto e con la realizzazione delle infrastrutture e delle opere
complementari, come ad esempio il filobus. Per quanta riguarda Ie demolizioni, da progetto
preliminare del lotto dell'attraversamento Vicenza (quindi fino alia stazione) sarebbero 27 in totale
gli edifici destinati a essere demoliti. Qualcosa potrebbe cambiare con it progetto definitivo, che si
sta attendendo da Rfi e che potrebbe apportare qualche modifica o miglioria al disegno iniziale.

2
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Preg.mo Signore
Presidente del Consiglio Comunale
di Vicenza

DOMANDA DI ATTUALITA' N. 5
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Appare sulla stampa recente (Giomale di Vicenza del 22.9.2021 - Addio "Statale" Pasubio - sara
strada di quartiere - MOBILITA - II piano da oltre mezzo milione di euro da attivare dopo
1'apertura della tangenziale ) la notizia che "L'amministrazione ha affidato lo studio per trasformare
la provinciale in un'arteria urbana con corsie ristrette, marciapiedi piu larghi e alberi " con
1'obiettivo di "trasformare la strada provinciale in strada di quartiere con una serie di interventi
specifici".

Si precisa inoltre nella notizia di stampa che 1'operazione "non e inserita all'intemo del Pums ma di
fatto rappresenta una sorta di anticipazione, visto e considerate che uno degli obiettivi del Piano
urbane della mobilita sostenibile e sicuramente alleggerire il capoluogo berico dal peso del traffico;
pesante e non solo".

Si evince inoltre dall'articolo di stampa che stia gia lavorando al tema della gestione del traffico
Stefano Ciurnelli, coordinatore del team che sta redigendo il Pums.

Posto inoltre , come si rileva dall'articolo di stampa, che " di certo prima di partire con i lavori sara
necessario in ogni caso attendere il completamento della bretella dell'Albera. Solo con 1'apertura
della tangenziale ovest (che di fatto tagliera in due strada Pasubio con un sistema di tre rotatorie) la
provinciale potra diventare un'arteria a servizio dei quartieri", la scrivente Consigliera Comunale
chiede al Sindaco e all'Assessore competente di informare il Consiglio Comunale in ordine ai
motivi che hanno indotto a prendere la decisione (Determina dirigenziale? In quale data?) di
conferire il nuovo incarico professionale.

Chiede inoltre di indicare a quanta ammonta la spesa per il suddetto incarico e chi sia il
professionista affidatario, ed infine con quali criteri di scelta e di valutazione sia state assegnato
1'incarico stesso .

La scrivente ringrazia e porge deferenti saluti.

Vicenza, 22 settembre 2021
/~

Alessandra Lolli - Gruppo Misto
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Consiglio Comunale di Vicenza
Gruppo Consiliare del Partito Democratico

DOMANDA Dl ATTUALITA'

FLOP GIORNATA ECOLOGICA:
MA LA SAGGEZZA DEI CONTADINI Dl UN TEMPO??

Vicenza, 22 settembre2021

Domenica 19 settembre era prevista una giornata ecologica in pompa magna. Al tradizionale blocco del
traffico dalle9 alle 18 nella zona centrale della citta, si aggiungevano iniziative diverse e, grande novita,
I'apertura del Parco "divertimenti" della Pace con trenini, mongolfiere, cabaret, stand gastronomico etc.

Molti cittadini, fra i quali vari consiglieri comunali, si erano diligentemente registrati per potere accedere al
parco nella prima giornata di apertura alia citta. Le prenotaziohi per il giro dall'alto, il trenino e attro erano
gia "sold out" da giorni, con cio riscontrando evidentemente il favore di molte persone e famiglie.

Se quindi erano probabilmente migliaia i cittadini accreditati, centinaia erano certamente i volontari - dalla
Protezione Civile ai volontari delle societa sportive a chi avrebbe gestito la parte di accoglienza etc. -
mobilitati da tempo in vista dell'Open Day al Parco della Pace.

Come risaputo. Ie previsioni del tempo della sede dell'Arpav sugli Euganei, nonche altri siti di esperti locali,
danno una attendibilita precisa, in particolare a due/tre giorni.

Stupisce quindi che la manifestazione al Parco della Pace sia'stata procrastinata, causa maltempo, il giorno
stesso, con mail ricevuta dalla sottoscritta domenica alle 7.28 e tarn tarn nelle chat etc, quando ormai Ie
persone erano organizzate per gli eventi previsti.
Non paghi, si era invece proceduto con il blocco delle auto in centra, perattro molto poco pubblicizzato, per
poi chiudere lo stesso anzi tempo, alte 14 30, insieme alia conclusione anticipata delle altre iniziative
previste in citta.

Una disorganizzazione pressoche totale, un indugiare che ha procurato disagi a tante persone. Se non
fiduciosi nella scientificita delle prevision! attuali, gli organizzatori avrebbero potuto affidarsi alia sapienza
popolare almeno del giorno prima: "rosso di sera bel tempo si spera, rosso di mattina...."
Tutto cio premesso si chiede al Sindaco e agli assessori competenti:

1. Perche non abbiano ritenuto di dovere fare affidamento sulle previsioni metereologiche decidendo
almeno il giorno prima la sospensione delle iniziative;

2. Perche, non paghi di avere rimandato il giorno stesso I'apertura del Parco della Pace, abbiano
sospeso solo nel pomeriggio il blocco del traffico e Ie restanti iniziative, senza peraltro
peggioramenti sostanziali del meteo nel corso della giornata;

3. Perche non abbiano pubblicizzato adeguatamente la Giornata Ecologica con affissioni e altri mezzi
che potessero raggiungere i cittadini "urbi et orbi" come in passato.

Grati per la risposta, inviamo i migliori saluti,

Isabella Sala-Partite Democratico .

I
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Consiglio Comunale di Vicenza

Gruppo Consiliare del Partitd Democratico

DOMANDA Dl ATTUALITA'

DUE VELE E DUE MISURE: VERITA' PER GIULIO REGENI
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Vicenza, 22 settembre 2021

Nei giorni scorsi Vicenza e stata protagonista di molti appuntamenti culturali nell'ambito del Festival Citta
Impresa.
Appuntamento ormai ricorrente, viene pubblicizzato in citta con stendardi lungo I'arteria principale del
Centra Storico, corso Palladia, con affissioni pubbliche e altri materiali di comunicazione. Si notavafra questi
un grande striscione nel cortile di PalazzoTrissino. Vicino, defilato, quello dedicato all'impegno che, in tutto
il Paese, accumuna tanti cittadini e istituzioni nel tenere alta t'attenzione sulla drammatica vicenda di Giulio
Regeni, dottorando assassinato barbaramente in Egitto nel 2017, per il quale si chiede tuttora verita e
giustizia.
A Vicenza da subito vi era stata I'adesione del consiglio comunale e della citta, con I'affissione di uno
stendardo all'esterno delta sala Bernarda, luogo delta massima istituzionale comunale e cuore civico.
A causa del deperimento dello stesso, dopo anni di intemperie, lo stendardo era stato rimosso e,di recente,
prodotto nuovamente e gratuitamente da una ditta specializzata.
Alia richiesta delle minoranze di trovare un luogo altrettanto visibile e degno, posta la volonta
dell'amministrazione di non ricollocarlo - per non ben precisati motivi - in piazza del Signori, era stato
definite il cortile interno di Palazzo Trissino, anch'esso una delle porte delle istituzioni cittadine.
Purtroppo pero, adducendo I'impossibilita di affiggerlo in un luogo centrale e chiaramente visibile net
passaggio dal Corso, era stato collocato lateralmente, in luogo poco visibile e significativo.
Crediamo al contrario che I'attenzione nei confronti di questa aberrante tragedia che ha visto vittima un
gioyane dottorando impegnato nel tema dei diritti civili e sociali non solo non debba scemare col tempo,
"smarirsi" come sidirebbe dalle nostre parti con il sole e leintemperie, ma debbaanziesseresempre piu alto
e forte il nostro grido man mano che il tempo passa e che giustizia non viene garantita.
Molte citta - portiamo I'esempio del municipio della piccola Muggia, ma cio accade in centri di diverse
dimensioni e colori politici - mettono in grande evidenza questo urlo di dolore e di bisogno collettivo di verita.
Tutto cio premesso si chiede al Sindaco:

1. Se ritiene di dover collocare il messaggio volto alia necessita di giustizia per Giulio Regeni in luogo
piu consono, cosi come accaduto di recente per altra iniziativa culturale in citta;

2. Se ritiene di attuare ulteriori iniziative, di concerto con gli assessor! e i consiglieri delegati competenti,
come proposto dalle minoranze, pertenere alta I'attenzione della nostra citta su questa drammatica
vicenda.

Grati per la risposta, inviamo i migliori saluti,

Isabella Sala -Partito Democratico
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DOMANDA Dl ATTUALITA'

FUTURO IMMOBILE INAIL A PARCO CITTA'

Vicenza, 23 settembre 2021

Premesso che:

sul GDV di giovedi 23/09/2021 e apparso un articolo dat titolo "Ipark abbandona Parco Citta" , relativo al
trasferimenfo dei 90 ospiti dalla struttura di Via Quadri, di proprieta Inail
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Si chiede all'amministrazione:

se e a conoscenza di come e quando verra.nno rilocati i suddetti locali.

i

Consigliere Comunale

Andrea Berengo

I

f



ALLEGATO N. 2



COMUNE__DL_ViCENZA
PERVENUTO TRAM1TE
IPECSL ^O.G,2oZ./i_ ^ S/sfM

c=^^ ^Q^^^

Consiglio comunale

INTERPELLANZA a risposta scritta

Vicenza, 25 Giugno 2021

Citta di Vicenza

Ripristinare l^orologio della stazione ferroviaria di Vicenza.

Premesso che

Da anni non c'e piu I'orologio sulla facciata della stazione ferroviaria di Vicenza. Continua a
permanere la scatola che lo racchiudeva, ma sempre desolatamente vuota. Posta accanto al
Tricolore che sventola sul pennone
Chi rivolge lo sguardo in cerca dell'ora rimane deluso.

Appare opportuno e di una certa utilita visualizzare I'ora esatta per I "informazione agli utenti del

servizio ferroviario e ai cittadini tutti. Oggi si possono adottare orologi di tipo digitale adalta
tecnologia a matrice Led con dimension! e risoluzione adeguate.

Un servizio pubblico pertutti che sarebbe apprezzato e ben accetto.

Per questo si

Interpella

I'Amministrazione per sapere se ritiene o meno di intervenire presso chi ne ha la responsabilita
per ripristinare I'orologio delta stazione di Vicenza.

G. Rolando , commissione "Servizi alia Popolazione"
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INTERROGAZIONE

Monumento per il centenario delta sezione "Monte Pasubio"
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Abbiamo sempre dimostrato gratitudine verso gli alpini di Vicenza e anche per questo abbiamo
accolto positivamente I'idea di un monumento commemorativo da realizzare in occasione del
centenario della sezione "Monte Pasubio".

II progetto presentato il 15 luglio dal Sindaco, pero, ci lascia perplessi. Non contestiamo la
qualita artistica del manufatto e siamo fiduciosi che I'effetto finale possa essere migliore di
quanta appaia dal rendering (anche se, di solito, avviene il contrario), ma il progetto scelto ci
appare fuori contesto e oltre modo impattante sia per i suoi 6 metri di altezza che per i materiali
usati; riteniamo che sia forse inopportuno posizionarlo all'ingresso di una citta patrimonio
UNESCO.

Ci chiediamo, tra I'altro, come esso si integri col progetto di riqualificazione di Campo Marzo
(che il Consiglio comunale, pero, non ha ancora potuto visionare).

Tutto cio premesso, si interpella

I'assessore alia cultura, per sapere se

ritiene che il manufatto sia compatibile con il luogo e adeguato a una citta patrimonio
UNESCO;

il progetto sara sottoposto al parere della Soprintendenza.

il Sindaco, per sapere se

il collocamento del monumento nella rotatoria di fronte alia Stazione sara definitivo
anche dopo il termine delle celebrazioni del centenario;

non si possa valutare un ridimensionamento del manufatto in modo da renderlo
meno impattante;

non ritiene opportuno presentare alia cittadinanza tutti i progetti che hanno
partecipato al concorso.

Si chiede risposta in aula.

Vicenza, 23 luglio 2021

I consiglieri comunali

Cristiano Spiller, Isabella Sala
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COMUNE Dl VICENZA Consiglio comunale

INTERPELLANZA a risoosta orale in Aula

06 Agosto 2021

DIRITTO ALLA SALUTE E SICUREZZA DEI CITTADINI.
RIPRISTINARE IL FUNZIONAMENTO DELL'AVVISO ACUSTICO AL COMANDO SEMAFORICO A

CHIAMATA Dl VIALE DEL SOLE ( ROTATORIA DELL'ALBERA).
RI-TARARE IL TEMPO DEL VERDE PER L'ATTRAVERSAMENTO DEI PEDONI AUMENTANDOLO

ALMENO A 15 SECONDI DAGLI ATTUALI 10 PER I 14 METRI Dl LARGHEZZA DELLA CARREGGIATA A
4 CORSIE.

DIMINUIRE IL TEMPO Dl ATTESA DEL ROSSO ATTUALMENTE TROPPO LUNGO Dl DUE MINUTI E 7
SECOND!, PER LA SALUTE DELLE PERSONE IN ATTESA Al BORDI STRADA.

RENDERE PIU' VISIBILI LE ZEBRE NEI DUE PUNTI Dl AFTRAVERSAMENTO PEDONALE IN VIALE DEL
SOLE
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II sottoscrjtto consigliere comunale

Premesso che:

e' fatto obbligo per i Comuni e ai Sindaci di adeguare il proprio temtorio urbano per
renderlo sempre piu accessibile da parte di tutti i cittadini, in particolare per I'utenza
debole degli anziani che lo percorrono a piedi;

a tal fine sono da considerarsi gli attraversamenti pedonali delle strade comunali, tali da
renderli sempre piu facilmente fruibili da parte delle persone anziane, disabili e/o con
ridotta capacita motoria e sensitiva.

Considerato che:

a Vicenza citta I'attraversamento pedonale di Viale del Sole in prossimita detla
rotatoria dell'Albera e regolato da impianto semaforico a chiamata;
da tempo Ie pulsantiere installate alle colonnine di comando ai bordi dei marciapiedi
non consentono la chiamata e il funzionamento del segnale acustico per Ie persone
con difficolta visive e auditive;

Rilevato da sopralluogo dopo innumerevoli segnalazioni di cittadini che:

tale impianto semaforico e caratterizzato da un tempo di attraversamento pedonale -luce
verde- di appena 10 secondi;

la carreggiata in questione ha quattro corsie, due per ogni senso di marcia, ha una
larghezza totale di 14 metri lineari, misurati con flessometro;
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il tempo di attesa per i pedoni -luce rossa- e enorme: 127 second!, oltre due minuti
cronometrati; II che costringe Ie persone ai bordi dei marciapiedi a lunghe soste e a
respirare i gas di scarico degli innumerevoii TIR e veicoli che percorrono la strada.

Tutto cio premesso, considerato e rilevato si presenta la seguente

INTERPELLANZA

al Sindaco, primo responsabile della salute e sicurezza dei cittadini, per sapere quali
iniziative si siano intraprese e/o si intendano intraprendere:

per rendere regolare il funzionamento dell'impianto semaforico a
chiamata in Viale del Sole in questione;

comprensivo del funzionamento di segnalazione acustica;

per ri-tarare i tempi di luce verde e rossa del semaforo, owero
prolungare il tempo utile per 1'attraversamento pedonale - luce verde-ad
almeno 15 secondi;

per, contestualmente, ridurre il tempo di attesa per Ie persone che
sostano ai bordi strada - luce rossa- di un terzo circa portandolo a 80-90
second! anziche gli attuali 127 ( due minuti e 7 secondi);

per tutelare appieno il diritto alia salute e sicurezza di tutti i cititadini ed
evitare rischi e pericoli alle persone {laddove gia un quindicenne ha perso
la vita sulle strisce causato da un veicolo in corsa};

per rendere piu visibili Ie strisce pedonali nei due punti di
attra versa mento pedonale in Viale del Sole nel tratto dalla rotatoria
deII'Albera alia rotatoria di via Brg Granateri di Sardegna.

f.to Giovanni Rolando, commissione "Salute Sanita- Sen/izi alia Popolazione"
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ALLEGATO N. 3
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